

La fascinante historia de la Torre Eiffel: De Barcelona a París



La **Torre Eiffel**, un indiscutible símbolo de París, es hoy uno de los monumentos más famosos y visitados del mundo. Pero ¿sabías que este icónico emblema de Francia estaba originalmente destinado a la ciudad de Barcelona? Sin embargo, los habitantes de la capital catalana lo consideraron demasiado feo, lo que llevó a Gustave Eiffel a proponer su proyecto a París. Aunque fue criticada por los franceses en sus inicios, la Torre Eiffel se ha convertido en una icónica pieza de arquitectura y del paisaje urbano parisino.

La historia de la Torre Eiffel se remonta al siglo XIX, a una época en la que las exposiciones universales estaban muy de moda. El gobierno francés planeaba organizar la Exposición Universal de 1889 en París para celebrar el centenario de la Revolución Francesa. En esta ocasión, se lanzó un concurso para la construcción de una estructura monumental que marcaría la entrada a la exposición.

El proyecto original de la Torre Eiffel fue diseñado por Maurice Koechlin y Émile Nouguier, dos ingenieros de la

compañía de Gustave Eiffel. Sin embargo, este proyecto no estaba destinado originalmente a París. De hecho, los diseñadores inicialmente propusieron su idea a la ciudad de Barcelona, en España. Desafortunadamente, los barceloneses rechazaron la propuesta, considerándola demasiado fea e inapropiada para su ciudad.

Ante este rechazo, Gustave Eiffel decidió presentar el proyecto a París. Aunque el gobierno francés expresó algunas reservas, el proyecto fue finalmente aceptado, principalmente debido a su utilidad potencial como torre de transmisión para las comunicaciones telegráficas.

La construcción de la Torre Eiffel comenzó en 1887 y requirió el esfuerzo de más de 300 trabajadores durante dos años. El monumento fue erigido utilizando técnicas de construcción innovadoras para la época, incluyendo el uso de vigas de hierro remachadas. Esta audaz estructura metálica, que se eleva a una altura de 330 metros, fue una hazaña técnica sin precedentes.

Sin embargo, a pesar de su audacia arquitectónica y su impresionante altura, la Torre Eiffel fue recibida con cierta hostilidad por parte de los parisinos de la época. Muchos críticos de arte e intelectuales la calificaron como una "monstruosidad" e incluso firmaron una petición pidiendo su demolición. Algunos consideraron que la estructura metálica era poco estética y desfiguraba el paisaje tradicional parisino.

Sin embargo, con el paso del tiempo, la opinión pública comenzó a cambiar. La Torre Eiffel se convirtió rápidamente en una atracción turística importante, atrayendo a millones de visitantes cada año.

Sources

- chat.openai.com

Historia - 3 juillet 2023 - Scipius - CC BY 2.5